6 Piéces
162 m?
Réf. 82288238
1790 000 €

Le Rouret
Maison a vendre (06650)
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Cette villa de style Corbusier est au sommet d'une colline ensoleillée
avec 5 000 m2 environ de terrain dans un quartier absolument calme et
sans aucun vis a vis. La villa dispose d'une allée privée, offre des lignes
épurées en béton, acier et verre et bénéficie d'une grande luminosité
grace a des portes/fenétres en verre allant du sol au plafond.Le hall
d'entrée avec un haut plafond en verre sépare l'espace de vie de
|'espace nuit. L'espace de vie ouvert comprend un salon spacieux, une
salle a manger et une cuisine ouverte avec garde-manger équipée de

tous les appareils de cuisine ...

This Corbusier-style villa is completely detached at the top of a sunny hill with
5,570 sg.m of land in an absolutely quiet area. The villa has a private driveway,
offers clean lines in concrete, steel and glass and has lots of light thanks to
floor-to-ceiling glass doors/windows. The spacious entrance hall with a high glass
seiling separates the living area from the sleeping area. The open living area
includes a spacious lounge, dining room and open kitchen with pantry equipped
with all modem kitchen appliances. All these rooms give access to several terraces

where one can fully enjoy the ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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